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　この度、2018～2019年度岡山西ロータリークラブ、第58代会長
を務めさせていただくことになりました。クラブ創立の昭和36年
（1961年）は丁度、私が成人式を迎えた年になります。今さらな
がらにその伝統と歴史の重さにたじろいでしまいますが、歴代会長
のもとに築いてきたクラブの輝かしい実績を損なうことのないように、
覚悟をもって、責務を全うする所存です。
　2018-2019年度　バリー・ラシン国際ロータリー会長のテーマは
「Be the inspiration：インスピレーションになろう」です。具体的
にはロータリー活動を一層鼓舞しようという意味です。ロータリーの
奉仕は、人々の人生、そして地域社会を変えるものです。より持
続可能な影響をもたらす大きなプロジェクトに力を注ぎ、ロータリー
年度や任期を超えた活動の研究と計画に時間を費やす必要があ
ります。前向きな変化を生み出し、私たちが今日直面する課題に
勇気と希望、そして創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、ク
ラブ、地域社会、そして組織全体から引き出すための「インスピレー
ション」となる必要があるのです。ロータリーは、可能性を指し示し、
そこに到達する意欲を引き出し、行動を通じて世界の「インスピレー
ションになる」ための道を拓いてくれるのです。
　第2690地区　末長　範彦ガバナーの地区スローガンは「チャレ
ンジしよう」です。バリー・ラシン会長が掲げているテーマを具体
的に実現する方向として「クラブのサポートと強化」「公共イメージ
と認知度の向上」さらに「ロータリー会長特別賞」を挙げています。
すべてのロータリークラブが目標を決め、一つでも多くの項目を達
成していく事は可能です。それが変革の時代に向け強くなるロータ
リーを築いていくことになります。
　下記の地区目標が掲げられています。
　最重点目標
　　会員増強
　　　＊各クラブ純増最低一人増強

　重点目標
　　１．ロータリー賞の取得を目指す
　　　＊各グループから１クラブ以上
　　　　ロータリークラブ・セントラルを使って報告を
　　２．ポリオ撲滅への協力
　　　＊ポリオプラスへの寄付　　30米ドル/人
　　３．ロータリー財団への支援
　　　＊年次基金への寄付　150米ドル/人
　　４．ロータリーカード取得への協力
　　　＊取得率　40％
　　５．米山記念奨学会への支援
　　　＊普通寄付　　　　 5,000円/人
　　　＊特別寄付　　　　10,000円/人
　　６．地区補助金の活用
　　　＊プロジェクト40件以上
　　７．グローバル補助金の活用
　　　＊グローバル補助金の案件１件以上
　　８．2019年国際大会への参加
　　　＊ハンブルグ（2019年６月１日～５日）50人以上
＊西ロータリークラブの今年度のスローガンは「実践しよう」とさせ
て頂きました。バリー・ラシン国際ロータリー会長の掲げるテーマ「イ
ンスピレーションになろう」に沿って、末長地区ガバナーの提唱す
るスローガン「チャレンジしよう」を我が西ロータリークラブの活動に
如何に反映させていくか。そのためには掲げた目標を着実に実践
することが大切であり、実り多い成果につながります。具体的には
①元気で楽しいクラブに。元気なクラブはその活動も活発である。
②時代の変化に応じた幅広い人材による会員増強を目指します。
併せて、年配会員がその経験を活かしながら、長く会員として、
一層活躍してくれることが会員増強につながります。
③時代の変遷に対応した奉仕活動の実践
④青少年奉仕活動への支援と活動の活発化
⑤国際奉仕の伝統と実績の継承・発展
　元気で明るい例会と会員間の交流を一層、深めながら、これら
の方針を実践していきたいと思います。１年間、よろしくお願い申し
上げます。

今年度のクラブ運営方針

岸　　幹　二

会　長



６日（月） ●第２回理事・役員会 13日（月） ●例会取消

○６月４日
末吉会長、岩居幹事　①2018-2019年度地区大会実行委員会 実行委員長 岡山ロータリークラブ　中西 巧様、
総括責任者 岡山ロータリークラブ　松岡 徹様を歓迎いたします。②本日ご講演いただきます、学校法人加計学園 
倉敷芸術科学大学 副学長　児島塊太郎様を歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。
金政　泰弘君　①私が尊敬する塊太郎大先生の講演、楽しみにしております。②本日誕生日のお祝い有難うござい
ます。あと２週間で92才になってしまいます。うれしくもあり、うれしくもなし！！
菊池　捷男君　①ゲストの児島塊太郎様を歓迎します。②我が親クラブの中西さんと松岡さんを歓迎します。地区
大会では当クラブでも犬馬の労をとらせていただきます。
山下　日出夫君、高井　研一君、唐井　一成君、松田　正己君、福嶋　裕美子君　児島塊太郎先生を歓迎します。
お話しを楽しみにしています。
衣笠　和孜君　児島先生へ　御無沙汰致しております。時々、倉敷一番街「すし」喜楽に行く際に御世話になる
事があります。今後共宜しくお願い致します。
川端　英男君、平野　隆茂君　児島先生、待ちかねておりました。ようこそ西ロータリーへ。お話、楽しみにしています。
重田　雅彦君、平井　義一君、千原　多美子君　児島塊太郎先生のスピーチを楽しみにしております。
岡山RC 中西　巧様、松岡　徹様　地区大会、ご無理なお願いにまいりました。よろしくお願い申し上げます。
大森　茂君　①第2690地区次年度地区大会実行委員長　中西様＆総括責任者　松岡 徹様　ようこそ！！お忙し
いことと思いますが、岡山西関税会会長、岡山西法人会理事としてもお世話になっています。②高知県観光特使の
種田和英様の名刺を利用して、土・日と高知に行ってきました。この名刺で、高知県の観光施設等に５名まで無料
入場できます！！今回、高知城、野市動物公園、西島園芸団地で利用しました。（※アンパンマンミュージアムは対
象外です。）
小山　博通君、坂元　徹君、蜂谷　泰祐君　岡山RCの地区大会実行委員会の皆様を歓迎します。
利守　忠義君　中西さま、松岡さまを歓迎いたします。昨日三クラブ合同ゴルフコンペでは大変お世話になりました。
同伴メンバーとしてプレーし、おかげさまで、私は準優勝することが出来ました。ありがとうございました。
山下　日出夫君　①岡山RCの中西大先輩と松岡様を歓迎します。②幸野様と岩居様のご配慮により、岡山マツダ
さんがスポンサーをされているトライフープさんが５人制のバスケットチームを立ち上げられ、Bリーグへの参入を目指して、
地域リーグへの参入を発表された記者会見を見学させていただき、大変勉強になりました。ありがとうございます。
杉本　好弘君　岡山RC　中西様のご来訪を歓迎いたします。
末吉会長、中島　稔君　昨日の３クラブ合同ゴルフコンペ、多数の参加ありがとうございました。天気も最高で絶好
のゴルフ日和でした。成績は個人戦は第６位（賞品ナシ）、団体戦は惜しくも準優勝でした。
永瀬　忠亮君　昨日の３RC合同ゴルフコンペに参加された皆様、暑い中お疲れ様でした。団体戦では惜しくも２位
でしたが、個人戦での利守さん準優勝おめでとうございます。
上杉　隆士君　ラッキーなゴルフコンペでした。10位賞、団体賞、参加賞、末吉会長からも賞をいただきました。
尾木　稚知君　昨日の３RCの親睦ゴルフでドラコン２つニアピン１つもいただきました。が、しかし、対抗戦では戦力
外通告を受けました。
小原　範夫君　さる６月１日（金）岡山市に拠点を持つ３人制バスケットボールのプロチームの「トライフープ岡山ドッ
ト エグゼ」の５人制プロバスケットリーグBリーグ参戦に向けての発表会が岡山マツダさん野田ショールームで行われま
した。スポーツを通して地域が盛り上がって行くことは、うれしい限りです。これからの同チーム活躍に期待しています。
なお発表会の運営は山陽新聞事業社もお手伝いさせていただきました。
○６月11日
末吉会長、岩居幹事　本日お越しの岡山理科大学ローターアクトクラブの３名を歓迎いたします。
松本　忠君　皆様、ご無沙汰しております。この度、体調不良のため、今月末をもって岡山西ロータリークラブを退
会させていただくこととなりました。私は、平成４年に上杉先輩、徳元先輩のスポンサーにより岡山西ロータリークラブ
に入会させていただき、26年楽しく有意義なクラブ活動を経験させていただきました。また、在籍中は皆様お一人お
一人に大変お世話になり、心から感謝しております。来る菊池ガバナー年度のお手伝いもできず非常に心苦しい気
持ちですが、どうか岡山西ロータリークラブの総力で成功させ、歴史と伝統ある岡山西ロータリークラブの力を発揮さ
れることをお祈りしております。
野田　英樹君　本日の三宅さんの卓話楽しみにしております。私の長男、次男も三宅産科でとりあげてもらいました。
三人目はかないませんが、今度はいつか、孫をとりあげてもらいたいと思ってます。
上野　正義君　テーブルにありますレジメは、先日、終活のため整理をしていると、愚拙の書いた拙文が出てきました。

以前在席されていた会員の皆様には差し上げたものですが、平成26年以後に入会された会員の方には初めてです。
幕末の歴史に興味有る方はその当時、岡山備前藩に立派な武士がいたことを再認識してください。まだ数点執筆し
たものがありますので、次回以後に持参いたします。
○６月18日
末吉会長、岩居幹事　本日ご講演いただきます福原由紀子様を歓迎いたします。
金政　泰弘君　福原さんの卓話はいつも楽しみです。六高のことでもお世話になりますね！！
福嶋　裕美子君、川端　英男君　福原由紀子さんを歓迎します。
藤原　恵子君、千原　多美子君　福原由紀子さんの卓話楽しみにしています。
吉井　久善君　「もういい年だ」と思ったら欠席が続きました。まだまだの気持で今後来ます。宜敷く。
菊池　捷男君　①昨日は父の日、三女が初孫をプレゼントしてくれました。②ニューズウィーク12を発行しました。うし
ろの机の上に置いております。お読みいただければ幸いです。
髙柴　正悟君　今朝の地震の影響で岡山にとどまり、出席出来ました。地震、雷、火事と恐しいものが続きますが、
親父はおとなしく優しくなりました。被災者の皆様に心を寄せさせていただきます。
上杉　隆士君　社員旅行で九州に行きました。博多駅より新幹線が発車したと思ったら急停車！初めての経験です！
しばらく経ってプラットホームまで逆戻り！バックする新幹線に乗るのも初めて！その後全ての列車が運転中止！駅
は大パニック！乗車券払い戻しの大行列！これも初めて！バスに乗り換えようと手配するも車の争奪戦！やっと大型
バス２台を獲得！「運転手はもう居りませんので、わしらで行きます」とバス会社の社長と専務！社長さんの運転で観
光バスに乗ったのも初めて！色々初体験をしましたが、床に就いたのは午前３時でした！
上野　正義君　過日、書籍の棚を就活ではない終活していて見つけたレジメをテーブルに置いてあります。以前、
お配りしたものですが新入会員の方や興味がある方は再読してください。岡山備前二代目藩主池田綱政の好色一
代記です。井原西鶴も辟易するような彼のすさまじい色好みと、それを凌駕する立派な実績を彼は残しています。
岡山から５キロほどの郊外にとても立派な色町があったのをご存知ですか？華やかな江戸時代の女護ヶ島です。
○６月25日
末吉会長、岩居幹事　①本日よりご入会いただきました、西日本旅客鉄道株式会社 岡山駅 駅長　半田 充彦会
員を歓迎いたします。②先日、６月20日（水）に岡山理科大学今治キャンパスにて行われました「植樹贈呈式及び
懇親会」にご出席いただきました会員の皆様、誠にありがとうございました。また、植樹場所の提供のみならず、素
晴らしい懇親会を催していただきました加計会員、渡邉会員に深く感謝申し上げます。わが年度の一大事業である
植樹プロジェクトが無事終えられましたのは坂元社会奉仕委員長兼植樹プロジェクト委員長をはじめとする植樹委員
会及びご参加いただきました関係者の皆様のお陰であります。誠にありがとうございました。③会員の皆様、１年間
大変お世話になりました。④会員の皆様、一年間誠にありがとうございました。後ほど、簡単な挨拶をさせていただき
ますが、くれぐれも退会ではございませんので、引き続き宜敷くお願いいたします。
岸　幹二君、山下　日出夫君、坂元　徹君　６月20日の岡山理科大学獣医学部への桜植樹贈呈式ではお世話
になりました。加計・渡邉さん、そして職員の皆様にはありがとうざいました。同学部のご発展を祈っております。
岸　幹二君、小山　壱也君　末吉会長、岩居幹事、一年間おつかれさまでした。お二人の背中を見ながら次週
よりがんばってまいりたいと思います。今後ともよろしくお願いします。
菊池　捷男君、上杉　隆士君、岸本　善博君、平野　隆茂君、小山　博通君、金政　泰弘君、大森　茂君、
山下　日出夫君、井上　善弘君、杉本　好弘君、丸川　真太郎君、森本　浩平君、臼井　英治君、野田　英樹君、
唐井　一成君、石丸　桂司君、髙柴　正悟君、橋本　信洋君、渡辺　豊君、佐藤　睦子君、千原　多美子
君　末吉会長、岩居幹事、お世話になりました。お疲れさまでした。
池上　潤次君　長い間大変お世話になりました。本日を以って退会させて頂きます。皆様のご健勝とクラブの御繁
栄を心より、お祈り申し上げます。いろいろ有難とうございました。
大森　茂君　池上さん　長い間大変お世話になりました。またラーメン食べに行きます。
金政　泰弘君　昨日は医学部研究室同門会で、92才誕生祝をして頂き、高井・平井同門生の祝福を受け感激致
しました。
福嶋　裕美子君　唐井先生へ　先週土曜日、次男の結婚式を行いました。これで３人の息子全員が結婚しました。
息子達が子供の頃良く遊んで下さった唐井先生に、御出席して頂きました。ありがとうございました。
唐井　一成君　福嶋さんへ　６月23日次男真弥先生の御結婚おめでとうございます。これで、肩の荷がおりましたね。
これからは沢山の孫でまたお金が必要になりますね。

8月の行事予定〈会員増強・新クラブ結成推進月間〉

　2018－2019年度幹事に就任いたしました小山壱也です。 
　一年間、どうぞよろしくお願いいたします。
１．RIとクラブとの連携役
２．クラブ運営の要 

が幹事の大きな仕事となります。
　岡山西クラブの皆様はもとより、他クラブの皆様、事務局の方々
にご協力いただきながらの運営になろうかと思います。 
　岸会長は、スローガンとして「実践しよう」を掲げられました。 
　また、今年度は、IM開催、台南65周年、５クラブ周年等多くの
行事が予定されています。 
　これらの行事を通じて、岸会長の具体的方針の一つである～元
気で楽しいクラブに～を実践できればと考えております。 
　「クラブ会長のよき女房役」になれるよう精一杯努力いたします。 
ありがとうございます！ 

幹事就任のご挨拶

小　山　壱　也

幹　事


